Señala la Policía a los autores de actos terroristas

Cree que han sido o son empleados de CCE

A medianoche, al salir del Palaclo Presidencial, el jefe de la Policia Nacional, brigadier Hernando
Hernández, declaró a los reporters
que había informado al Presidente
de la República acerca de los últimos atentados dinamiteros. El brigadier Hernández dijo lo siguiente:

"Es evidente que la técnica empleada en la selección de puntos claves para la colocación de bombas en el tendido eléctrico, denotan una capacidad tal en la materia, que sólo empleados o ex empleados de la Cempañía Cubana de Electricidad están en condiciones de conocer. En esa dirección estamos seguros de encontrar a los culpables. Pueden anotar también que todas las que no estallan o los fragmentos de las que lo han hecho corresponden en su tipo a las ocupadas recientemente en los talleres de Cié-

naga".